



SHAILA CASTELLANO BATISTA

Grupo: Partido Popular

Datos de contacto:

E-mail: shailacastellano24@gmail.com

FORMACIÓN ACADÉMICA:

- GRADO EN MAESTRO DE EDUCACIÓN INFANIL (Mención en Atención Temprana). Universidad de La Laguna. 2016-2019.
- TÉCNICO SUPERIOR EN EDUCACIÓN INFANTIL. CIFP Los Gladiolos. 2013-2016.

FORMACIÓN COMPLEMENTARIA:

- RECURSOS DIDÁCTICOS/DOCENTES
- HACIA UNA COEDUCACIÓN EFICAZ. Universidad Antonio de Nebrija.
- ATENCIÓN EN EL AULA A LAS NECESIDADES ESPECIALES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD: IDEAS GENERALES. Universidad Antonio de Nebrija.
- FLIPPED CLASSROOM: LA CLASE INVERTIDA COMO MODELO PEDAGÓGICO. Universidad Antonio de Nebrija.
- MEDIOS Y RECURSOS DIDÁCTICOS EN LA ERA DIGITAL. Universidad Antonio de Nebrija.
- TRATAMIENTO EDUCATIVO: ALUMNOS DESATENTOS, IMPULSIVOS E HIPERACTIVOS. Universidad Antonio de Nebrija.
- PSICOPEDAGOGÍA DE LA INTELIGENCIA EMOCIONAL. Universidad Antonio de Nebrija.
- INICIACIÓN A LA LENGUA DE SIGNOS

EXPERIENCIA PROFESIONAL:

- Educadora. Centro Infantil Abuba. 2016-2017
- Educadora. UTE Escuelas Infantiles La Laguna. Clece-Koala. 2019-2021
- Educadora. Escuelas Infantiles La Laguna. Muvisa. Abril 2021.
- Educadora. UTE Escuelas Infantiles La Laguna. Koala Soluciones Educativas. 2021-2022.
- Auxiliar educativo alumnado con NEE. CEIP Agache. Aeroméctica Canarias. 2022
- Maestra de robótica. Ábaco y cálculo mental. 2022-2023
- Auxiliar educativo alumnado con NEE. CEE Chacona. Aeroméctica Canaria. 2022-2023

- Educadora. Escuelas Infantiles La Laguna. Muvisa. 2023-2024
- Directora pedagógica. Escuelas Infantiles La Laguna. Muvisa. 2024- Actualmente.

RESEÑA PERSONAL:

Nací el 24 de noviembre de 1992.

Soy de Igueste de Candelaria con raíces en Santa Ana. Procedo de familia de pescadores.

Comencé mis estudios de educación primaria en el CEIP Igueste. Luego, continué con la secundaria en el IES Punta Larga.

Me formé como Técnico Superior en Educación Infantil en CIFP de los Gladiolos. Posteriormente, realicé el Grado en magisterio en la especialidad de educación infantil con Mención en Atención Temprana a través de la Universidad de La Laguna.

Actualmente, me encuentro trabajando en un Centro de Educación Infantil como educadora.

Durante tres años, formé parte como voluntaria, de la junta local de Candelaria, de la Asociación Española Contra el Cáncer, tema con el que me encuentro altamente sensibilizada.

En 2008, fui reina de las fiestas de la Santísima Trinidad de Igueste de Candelaria y en 2009, segunda dama de honor de las fiestas de Santa Ana y Virgen del Carmen. Momentos que recuerdo con especial ilusión pues han supuesto una experiencia única ayudándome a ganar mucha seguridad en mí misma.

Ser concejala del Ayuntamiento de Candelaria es un proyecto que me ilusiona bastante. Vengo dispuesta a ayudar en todo lo que pueda y a sumar a este proyecto apasionante.